

**TALENCE 2008**  
**COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 22/01/2008**

- **Dossiers d'inscriptions destinées aux équipes / Règlement intérieur de la piscine**  
Faire ajouter des mentions d'engagement du Pdt du club et n'y mettre que les hébergements de groupe Louvre hôtel (Campanile et 1ère Classe). Remettre la version définitive pour le 31 janvier avant diffusion. Marc doit valider les noms des interlocuteurs de la fac.
- **Matériel**  
Les préparations avancent bien concernant les "chaussettes" réalisées par Jacques et Yves.
- **Disponibilité de la salle multi activité (repas, remise de récompenses ?)**  
Nous sommes dans l'attente d'une réponse de la Fac en ce sens
- **l'affiche de la compétition**  
Philippe doit finaliser celle ci et contacter des sociétés d'impression afin de faire établir un devis.
- **le logo de la compétition**  
Philippe s'en occupe, affaire qui devrait aboutir dans les prochains jours.
- **Sponsors**  
Peu d'avancées en ce sens, mis à part le travail de préparation de Marie chez Intersport validé par Patrick, fournitures de lots pour 4 équipes. Marie doit encore prospecter chez Carrefour. Pistes également à explorer : L'Alsacienne LU Cestas et Chat Botté Pessac. Qui s'en occupe ?
- **Dossiers de subventions**  
Patrick a envoyé ceux ci début Janvier, il faut attendre un peu avant d'avoir des retours.
- **Vidéo**  
Philippe s'occupe de trouver un écran et nous avons évoqués le positionnement de celui ci ainsi que du projecteur, un essai doit être effectué un samedi soir (AM).
- **Ventes sur places**  
Affaire en suspend, voir confection de Crêpes sur place.
- **Tee-shirts**  
Attente de la réalisation du Logo, Patrick (Annie) s'occupera de faire des études de réalisation.
- **Repas (arbitres joueurs paniers repas)**  
Devis demandé à Corinne (Délices Deyzieux) pour le repas des officiels ainsi que pour des formules midi et des formules panier repas à emporter.
- **Pot de remise de récompenses**  
Disponibilité de la salle ?  
Voir avec un sponsor afin de faire financer celui ci.
- **Surveillance des bassins**  
Stéphanie est chargée de faire un planning de surveillance par des membres du club et marc doit voir avec les membres de la fac si il n'y a pas des possibilités de BESAN. Patrick doit contacter les personnes de ALASCA. Jérémy est chargé d'établir et préparer les feuilles d'émargement de surveillants.

PROCHAINE REUNION DU COMITE : MARDI 12 FEVRIER 18h15 - Château Bellegrave